

Elda y Petrer realizan por primera vez conjuntamente la Semana Europea de la Movilidad

15/09/2016



Este proyecto se ha realizado conjuntamente entre ambas localidades | Jesús Cruces.

El Ayuntamiento de Elda celebra por segundo año la Semana Europea de la Movilidad del 16 al 22 de septiembre, con actuaciones coordinadas junto al Consistorio de Petrer. Otra novedad de esta semana serán los actos de seguridad vial dirigidos a los niños y las **actividades experimentales como la peatonalización de Juan Carlos I durante un fin de semana**, además de un paseo por los parques de Elda y Petrer, talleres para tratar el problema de la movilidad y visitas a los barrios.

Los ediles Eduardo Vicente, portavoz eldense del PSOE y Fernando Portillo, responsable de Educación Vial en

Petrer, han señalado que ambas poblaciones no solo han trabajado conjuntamente para desarrollar estas actividades, sino que están tratando de resolver otros temas de **transporte como el autobús interurbano, el taxi o el universitario**, por lo cual se han reunido esta misma semana con un resultado satisfactorio, según han explicado.

Los actos comienzan el domingo 18 de septiembre con una marcha en bici, conjunta con Petrer, visitando las fallas, con salida desde la Plaza Castelar a las 9:30 horas. Se ofrecerá un refrigerio a mitad del recorrido y los participantes deberán portar casco obligatoriamente e

inscribirse 15 minutos antes en el punto de salida.

"La movilidad sostenible a los polígonos industriales"

será el tema de la mesa redonda que se tratará el lunes 19 en Inescop, a las 18 horas, con la participación de Luis Enrique Marquina del departamento de medio ambiente de Comisiones Obreras. El día 20 se celebrará el **"Día de la ruta accesible"** con salida a las 10 horas desde la sede de AMFI, para recorrer uno de los trayectos de la denominada Vía Azul propuesto por esta asociación por formar parte de los itinerarios adaptados de movilidad de interés en nuestra ciudad.

El Club Elda y Petrer patinan han organizado a su vez un Taller de patinaje y exhibición de BMX el día 21, de 17:30 a 20:30 horas, en la pista de patinaje del parque de la Avenida de Ronda. El día 22 se llevará a cabo el **"Día sin coches"**, junto con Petrer en un paseo guiado nocturno desde la Plaza Castelar a partir de las 20 horas, pasando por parques de Elda y Petrer hasta los jardines Juan Carlos I, donde se ofrecerá un refrigerio.

Los días 24 y 25 de septiembre se pondrá en marcha una actividad de peatonalización de la calle Juan Carlos I desde las 16 horas del sábado a las 21 horas del domingo, periodo en el que **se cerrará al tráfico rodado de forma experimental**. Y los días 26 y 27 de este mes tendrá lugar actividades de educación vial en el parque infantil de Tráfico de las Trescientas de 17 a 19 horas. Complementariamente, en la calle Azorín funcionarán una gimkana, un taller de reparación de bicicletas el lunes y de iniciación al patinaje el martes, en el mismo horario.

Además de las actividades organizadas conjuntamente

con Elda, desde el Ayuntamiento de Petrer se han organizado varias actividades que se desarrollarán a lo largo de la Semana de la Movilidad.

Por un lado el **Parque Infantil de Tráfico de Petrer** abrirá sus puertas los días 19, 20, 21 y 22 de septiembre para acoger diferentes actividades relacionadas con educación vial, Actividades que van dirigidas a los más pequeños. El horario será de 18 a 20 horas.

Los días 19, 20 y 22 se llevará a cabo un taller de reparación de bicicletas, que se realizará en el parking anexo al Parque Infantil de Tráfico. El horario será de 18 A 19 horas.

Por último, el día 20 a partir de las 20 horas la Asociación Club de Patinaje "Elda y Petrer Patinan" realizará un taller de Iniciación al Patinaje y una exhibición de patinaje también en el parking anexo al Parque Infantil de tráfico.

También desde la Concejalía de Policía Local y Educación Vial de Petrer seguirán desarrollando el proyecto de "cole seguro", que comenzó a aplicarse durante la primavera y cuyo objetivo es descongestionar el tráfico en las horas punta de salida de los colegios al tiempo que canalizar por un solo paso de cebra a todos los peatones.

"Esta semana se hace con voluntad de permanencia porque Elda necesita acciones dirigidas a analizar cómo nos movemos los eldenses. De hecho ya hay un proyecto para este año que consistirá en elaborar un plan de acción participada con los distintos barrios para conocer las necesidades que tienen en materia de movilidad sostenible", ha explicado la edil de Medio Ambiente de Elda, Pilar Calpena.